



An: <b>BMY</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <b>RB</b> <b>GR</b>
Bem. / Frist:		Vis: <b>JM</b>
	<b>21. Aug. 2019</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	<b>Axioma: 24.18</b>	Vis:
	Reg. Nr.: <b>18-220.595.01</b>	

### Interpellation: Unterflurcontainer an der Mühlestiegstrasse

An der Mühlestiegstrasse nach dem Einbiegen des Velo- und Spazierweges stehen Glascontainer und auf der andern Seite eine kleine Grünfläche, welche im Quartier das „Steingärtli“ heisst. Diese Grünfläche mit seiner schönen Bepflanzung (unter anderem wunderschön blühende Prunus, eine interessante Agrumenart, Gräser und Küchenschellen) erfreut sich allgemeiner Beliebtheit! Die Bank wird rege von SpaziergängerInnen genutzt, welche ihren Hund ausführen oder einige Schritte gehen. Kinder spielen und Jugendliche plaudern abends im „Steingärtli“. Doch dieses Pärkchen soll Unterflurcontainern weichen!

Ich bitte den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

- Welche Gründe sprechen für den Ort „Steingärtli“ und nicht für den angestammten Platz?
- Wie sieht der Gemeinderat die Möglichkeit das Steingärtli stehen zu lassen und die Container zu verschieben?
- Warum wurde das Schild während der Sommerferien aufgestellt?
- Welche Gründe sprechen dafür, dass es der richtige Weg ist, über die Köpfe der Bevölkerung hinweg beliebte Grünflächen zu eliminieren?
- Sieht der Gemeinderat es als unzumutbar den Standort der Glassammlung Mühlestieg aufzuheben und warum?

Für die Benatwortung der Fragen danke ich Ihnen.

Conni Birchmeier Resch, Grüne

*C. Birchmeier*